



FITCH CAMBIA LA PERSPECTIVA DE LA CALIFICACIÓN DE MÉXICO A NEGATIVA

Este se debe a negativa por la incertidumbre de las políticas del próximo gobierno.

Este miércoles, la calificadora crediticia Fitch anunció el cambio de la perspectiva de la calificación de México de estable a negativa.

Eso si, mantuvo por el momento a la deuda del país en un nivel BBB+, con un moderado riesgo de incumplimiento en el pago de las obligaciones financieras del país.

Ante esto, la calificadora señaló que la revisión a una perspectiva negativa se debe a un mayor balance de riesgo del perfil crediticio del país por la incertidumbre provocada por el próximo gobierno en términos de política pública y de la soberanía de Pemex.

Asimismo, aunque esperan que el gobierno de López Obrador mantenga su promesa de mantener la disciplina financiera y la autonomía del Banco de México, los riesgos fiscales del país persisten. A esto se suma la señal negativa enviada a los mercados con la cancelación del Nuevo Aeropuerto Internacional de México.

Fitch señaló que pese a los riesgos, la calificación de México "continúa sostenida por una economía base diversificada, así como un historial importante de disciplina económica, que ha anclado la estabilidad macroeconómica y contenido los desequilibrios".